



Rundmail 03/2022:

Werte Jugendwarte,

im Anhang erhaltet ihr zur Info den Jahresbericht für die Jugendfeuerwehren 2021.

Des Weiteren darf ich schon die nächste Jugendwartversammlung ankündigen. Diese werden wir im online-Format durchführen. Schwerpunkt des Abends wird ein Vortrag zum Thema Cannabis-Konsum bei Jugendlichen sein. Wir stimmen gerade noch den Termin mit dem Referenten ab. Nach Möglichkeit wird es der 23. Februar. Es folgt Anfang nächster Woche aber noch eine exakte Info und Einladung.

Vielen Dank!

Theo

KBM Mathias Weigl

Kreis-Jugendfeuerwehrwart